



せんだん

令和7年度努力目標 にこにこ わくわく どんどん頑張る南っ子

学校だより
令和8年1月13日
平戸市立田平南小学校
校長 川下 博子

3学期が始まりました

令和8年が始まりました。保護者並びに地域の皆様におかれましては、昨年も、本校の教育活動に対し、ご理解ご協力を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。今年も引き続きよろしくお願ひいたします。

さて、今年は、午年です。午年は新しい挑戦が成長をもたらす年だともいわれています。始業式で、子供たちには、3学期を迎えるにあたって、目標を立てることの大切さについて話をしています。目標を立てる際には、大きな目標の達成のためには、まず、努力をすればできる、具体的な目標を自分で立てることが大事だと話しています。

また、3学期に特に頑張ってほしいこととして「にこにこ わくわく どんどん頑張る南っ子」と関連して次のことを挙げています。

にこにこ	明るいあいさつと思いやりのある言動をとること
わくわく	学年の学習内容をしっかり身に付けて進級すること
どんどん	生活のリズムを整えて、自分の立てた目標に向かってどんどん挑戦すること

3学期は、1年間のまとめとなる時期です。1年間のゴールの姿を見据えて、3学期も教職員一同、教育活動に取り組んでまいりますので、よろしくお願ひいたします。

書初め会

1月13日（火）に書初め会を行いました。書初めは日本に古くからある伝統行事です。単なる文字の練習ではなく、「字を正すこと」は「心を正すこと」だと考えられて、年の初めに文字を書くことで、学問の上達を願い、心を清め、新しい年の誓いを立てていたようです。子供たちは、静かに筆をとり、心を落ち着けて、一文字一文字丁寧に書初めに取り組みました。出来上がった書初めは1月14日（水）～1月20日（火）に展示します。1月15日（木）の授業参観等の際にご覧ください。

